



an den
Grossen Rat

Regierungsratsbeschluss
vom 21. Oktober 2003

Berichterstattung des Regierungsrates zur Lage der Wirtschaft und zur Politik des Regierungsrates

Berichterstattung zur Lage der Wirtschaft und zur Politik des Regierungsrates

Wir gestatten uns, dem Grossen Rat die beiden Berichte „Wirtschaft beider Basel“ der Statistischen Ämter Basel-Stadt und Basel-Landschaft sowie den „Wirtschaftsbericht '03“ des Regierungsrates vorzulegen. Damit tragen wir dem Grossratsbeschluss 97/11/22 G vom 12. März 1997 Rechnung und vermitteln dem Grossen Rat eine Übersicht über die wirtschaftliche Situation und die Politik des Regierungsrates.

Die wirtschaftspolitischen Massnahmen des Regierungsrates sind in der Regel längerfristig ausgelegt. Ausserdem werden für die Wirtschaftsberichte wichtige Daten, wie z.B. jene der eidgenössischen Betriebszählungen nur alle 3 bis 4 Jahre erhoben. Aus diesen Gründen beantragt der Regierungsrat dem Grossen Rat, auf die regelmässige Berichterstattung alle zwei Jahre zu verzichten und den Regierungsrat statt dessen zu beauftragen, in Zukunft lediglich mindestens einmal pro Legislaturperiode zur Lage der Wirtschaft und zur Wirtschaftspolitik des Regierungsrates zu berichten.

Drei Anzugsbeantwortungen zum Thema

Als separate Schreiben erhalten Sie mit gleicher Post zwei Anzugsbeantwortungen, die das gleiche Thema betreffen. Eine weitere Beantwortung wurde Ihnen bereits zugestellt. Es handelt sich dabei um

- die Beantwortung des Anzuges Dr. Andreas Burckhardt und Konsorten betreffend einer Biotech-Task-Force zwecks Koordination und Umsetzung einer Förder-Strategie in unserer Region (Schreiben Nr. 0450, bereits zugestellt);
- die Beantwortung des Anzuges Anita Fetz und Konsorten betreffend Gründungs- und Innovationszentrum Basel-Stadt (Schreiben Nr. 0452, in gleicher Post);

- sowie die Beantwortung des Anzuges Lucie Trevisan und Konsorten betreffend gemeinsame Grundlagen in Basel-Stadt und Baselland für die Wirtschaftsförderung (Schreiben Nr. 0446, in gleicher Post).

Hierzu findet am Montag, 27. Oktober eine gemeinsame Medienorientierung der Regierungen beider Basel statt; wir bitten Sie, die entsprechende Sperrfrist zu beachten.

Antrag

Wir beantragen dem Grossen Rat die Annahme des beiliegenden Beschlussentwurfs.

Basel, 22. Oktober 2003

IM NAMEN DES REGIERUNGSRATES
Der Präsident

Dr. Christoph Eymann

Der Staatsschreiber

Dr. Robert Heuss

Beilagen:

- Bericht „Wirtschaft beider Basel“
- „Wirtschaftsbericht '03“
- Entwurf Grossratsbeschluss

Grossratsbeschluss

betreffend

**die Berichterstattung des Regierungsrates zur Lage der Wirtschaft und
zur Politik des Regierungsrates
(vom)**

1. Der Grosse Rat nimmt die beiden Berichte „Wirtschaft beider Basel“ und „Wirtschaftsbericht ‘03“ zur wirtschaftlichen Lage und zur Politik des Regierungsrates zur Kenntnis.
2. Der Grosse Rat beauftragt den Regierungsrat, mindestens einmal pro Legislaturperiode über die Wirtschaftslage und über die Wirtschaftspolitik des Kantons Basel-Stadt zu berichten.

Dieser Beschluss ist zu publizieren.
